

CONGRÈS

ARCO



2025

Le 11 et 12 NOVEMBRE

Haute-Yamaska

Forum d'affiches interactif : faites rayonner vos bons coups!

Nouveauté du congrès cette année, le **forum d'affiches interactif** mettra en valeur des initiatives cyclables inspirantes réalisées partout au Québec. Tous les participants du congrès sont invités à y présenter **des projets concrets**, sous forme d'affiches, et à échanger directement avec les autres participants.

Ce sera l'occasion de **partager vos solutions**, discuter de vos démarches, répondre aux questions, et inspirer d'autres acteurs du réseau cyclable à travers des exemples concrets et reproductibles.

Vous avez mis en place une **bonne pratique, une innovation ou une solution durable** pour relever un défi sur votre réseau cyclable?

Faites-nous découvrir votre projet!

Par exemple :

- Vous avez remplacé des barrières pour améliorer l'accessibilité des sentiers?
-
- Vous avez trouvé une méthode plus efficace pour l'entretien de vos pistes?
-
- Vous avez lancé une initiative originale pour promouvoir le cyclotourisme?
-
- Vous avez expérimenté un nouveau type d'aménagement?

Si ça a fonctionné chez vous, c'est le moment de le partager!

Soumettez le résumé de votre projet en remplissant le formulaire



avant le 12 septembre 2025



Bonus :
en participant, vous courez la chance de gagner un prix!

Exigences pour l'affiche

Si votre projet est sélectionné, vous devrez produire une affiche de 22x28 pouces (carton type bristol).

- Votre démarche et les étapes clés de mise en œuvre,
- Les sources de financement,
- Les défis rencontrés,
- Vos partenaires stratégiques,
- De l'originalité!

Soumettre mon projet

